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Junta de Freguesia de Fernão Ferro 
 

---------------------------------------------------------ATA Nº 06------------------------------------------------------- 

Ao sétimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e catorze pelas dezoito horas, 

reuniu ordinariamente o Executivo da Junta de Freguesia de Fernão Ferro, sito na Rua 

da Igreja nº 18 A, sob a presidência do Presidente Carlos Manuel Silvestre dos Reis. 

Estiveram presentes os membros do Executivo: João Carvalho Martins, Maria Manuela 

Lança Jacinto de Oliveira e Aniceto Correia. --------------------------------------------------------- 

A ordem de trabalhos foi a seguinte: ------------------------------------------------------------------- 
I  –  PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------------------------- 
O Vogal Carlos Alexandre Rosa Gomes por motivos profissionais não pôde estar 

presente nesta reunião do Executivo da Junta de Freguesia.------------------------------------ 

O Executivo deliberou por unanimidade acrescentar ao edital n.º 2/2014, os seguintes 
pontos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4c)Instaléctrica – Relatório de vistoria de inverno 2013. ------------------------------------------ 

14.Câmara Municipal do Seixal – Ata da reunião de coordenação com a Junta de 

Freguesia de Fernão Ferro. ------------------------------------------------------------------------------- 

15.Cercizimbra – Protocolo para realização de estágio profissional. --------------------------- 

16.Anafre – Pedido de colocação de sonda para monotorização do sinal de TDT. -------- 

17.Proposta para a aquisição de mesa e bancos para jardim. ----------------------------------- 

18.Modelo oficial para Marcação/Alteração de Férias. --------------------------------------------- 

19.Proposta para obras de beneficiação no refeitório dos Serviços Operacionais da 

Junta de Freguesia.------------------------------------------------------------------------------------------ 

II – PERÍODO DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------------------- 

PONTO UM - INFORMAÇÕES À JUNTA ------------------------------------------------------------ 

O Presidente Carlos Reis, informou que: -------------------------------------------------------------- 

Reuniu com um empresário da Freguesia sobre o material de limpeza para a EB1/JI de 

“Fernão Ferro” e EB1/JI “Quinta dos Morgados”; ---------------------------------------------------- 

Esteve presente no convivio de Natal com as formandas e formadoras do Pólo Cultural; 

Esteve presente no convivio de Natal com os Veteranos do Grupo Desportivo e Cultural 

de Fernão Ferro; --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Articulou com a Proteção Civil e Bombeiros a remoção de dois pinheiros que caíram na 

Avenida Vasco da Gama consequência das intempéries; ---------------------------------------- 

Reuniu com o Presidente da Câmara Municipal do Seixal sobre a requalificação da 

Estrada Nacional 378 responsabilidade das Estradas de Portugal; sobre a 

requalificação do Parque das Lagoas; sobre a construção do CDA; sobre o depósito de 

lixo ilegal de resíduos na Freguesia; sobre a reconversão urbanística da Quinta das 

Laranjeiras e Foros da Catrapona; sobre a celebração de um Protocolo entre a Câmara 

Municipal do Seixal e a Câmara Municipal de Sesimbra, para a utilização do Cemitério 

da Quinta do Conde; sobre o destacamento/Escola de formação de bombeiros em 

Fernão Ferro; sobre a falta de efetivos da GNR, bem como de um quartel; sobre o 

desenvolvimento de uma linha de guarda noturnos; sobre a proposta de um 

equipamento desportivo; sobre a construção da Escola Básica 2/3 na Freguesia, 

responsabilidade do Poder Central; --------------------------------------------------------------------- 

Esteve presente na 3.ª Sessão Ordinária da Assembleia Municipal do Seixal; ------------- 
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Na sequência de uma denúncia acompanhou a GNR, divisão de fiscalização, brigada 

do ambiente e médico veterinário da Câmara Municipal do Seixal, a uma exploração de 

ovinos, onde se registou a inceneração de matéria orgânica (cadáveres de animais); --- 

Visitou o Mercado Municipal de Fernão Ferro onde efetuou o levantamento de algumas 

reparações necessárias; ----------------------------------------------------------------------------------- 

Visitou a Freguesia no âmbito geral; -------------------------------------------------------------------- 

Na sequência de uma denúncia visitou um depósito de entulho na Avenida 10 de junho, 

em propriedade privada do AXL – António Xavier de Lima, tendo encaminhado o 

assunto para a Câmara Municipal do Seixal, bem como para o representante da 

referida empresa; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com um representante do Banco Millennium BCP, sobre a informação que 

recebeu da Câmara Municipal do Seixal, onde referia erradamente que a gestão na 

colocação dos ecopontos, nomeadamente os que se encontram junto ao Balcão de 

Fernão Ferro, seria da responsabilidade da Junta de Freguesia de Fernão Ferro; -------- 

Acompanhou os peritos da Companhia de Seguros, no sentido de zelar pelos 

interesses da família desalojada na sequência de um incêndio num apartamento da 

Rua da Igreja; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com a direção da Cercizimbra, no âmbito de um possível estágio profissional, 

por parte de um formando daquela entidade; -------------------------------------------------------- 

Visitou a Associação, Reformados, Pensionistas e Idosos de Fernão Ferro para desejar 

um Bom Natal aos idosos de Fernão Ferro; ---------------------------------------------------------- 

Reuniu com o serviço de expediente da Junta de Freguesia de Fernão Ferro, no 

sentido de ser definida uma estratégia de trabalho, face à ausência de uma 

trabalhadora por se encontrar em período de férias; ----------------------------------------------- 

Reuniu com a Sr. Tesoureira e os serviços da tesouraria e contabilidade no âmbito da 

Assembleia de Freguesia de Fernão Ferro; ---------------------------------------------------------- 

Esteve presente na 1.ª Sessão Ordinária da Assembleia de Freguesia de Fernão Ferro; 

Deslocou-se com o Vogal da Cultura da Junta de Freguesia à Associação de 

Moradores dos Redondos, à Associação de Amigos do Pinhal do General e ao Coral 

Polifónico de Fernão Ferro onde decorriam os preparativos para as festas de final de 

ano; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acompanhou as obras no aqueduto da Estrada Nacional 378; ---------------------------------- 

Reuniu com o concessionário “Talho do Carlitos” do Mercado Municipal de Fernão 

Ferro, onde tomou conhecimento da pretensão deste de entregar a loja; -------------------- 

Reuniu com o serviço de expediente da Junta de Freguesia sobre a reunião de 

executivo; ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Reuniu com um ex-funcionário da Junta de Freguesia sobre as notificações por parte, 

da Autoridade Tributária e Aduaneira e do Agente de Execução – Miguel Lencastre 

Cabral e associados, razão pela qual ainda não lhe foi pago o valor da indemnização 

por final de contrato; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com a Vereadora Vanessa Silva da Câmara Municipal do Seixal, sobre a 

metodologia utilizada pela Câmara Municipal na distribuição de material de limpeza e 

expediente, responsabilidade que passou para a Junta de Freguesia, desde o dia 1 de 

janeiro de 2014; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Esteve presente no Workshop organizado pela C.A.A.JU – Comissão de Apoio às 

Atividades Juvenis, na confeção do Bolo do Caco e da espetada da Madeira, com o 

objetivo e sob proposta da Junta de Freguesia, de ser o movimento associativo a 
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assegurar esta atividade durante as Festas Populares, revertendo assim o valor para 

cada entidade; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Esteve presente num Colóquio sobre as AUGIS, realizado na Associação de 

Moradores dos Redondos com a presença de uma equipa de investigadores da 

universidade de Lisboa. ------------------------------------------------------------------------------------ 

O Secretário João Martins, informou que: ------------------------------------------------------------- 

Coordenou a Comissão Desportiva de Freguesia;--------------------------------------------------- 

Participou numa reunião entre a Junta de Freguesia, Associação de Moradores dos 

Redondos e a Associação de Moradores da Quinta das Laranjeiras para esta usufruir 

do ringue dos Redondos para a prática do Futsal. -------------------------------------------------- 

Esteve presente no Workshop organizado pela C.A.A.JU – Comissão de Apoio às 

Atividades Juvenis, na confeção do Bolo do Caco e da espetada da Madeira, com o 

objetivo e sob proposta da Junta de Freguesia, de ser o movimento associativo a 

assegurar esta atividade durante as Festas Populares, revertendo assim o valor para 

cada entidade; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Tesoureira Manuela Oliveira, informou que: ------------------------------------------------------- 

Participou em reuniões semanais com o Sr. Presidente da Junta e com as funcionárias 

da tesouraria e contabilidade no âmbito da Assembleia de Freguesia de Fernão Ferro; - 

O Vogal Carlos Gomes, informou que: ----------------------------------------------------------------- 

Esteve presente no Workshop organizado pela C.A.A.JU – Comissão de Apoio às 

Atividades Juvenis, na confeção do Bolo do Caco e da espetada da Madeira, com o 

objetivo e sob proposta da Junta de Freguesia, de ser o movimento associativo a 

assegurar esta atividade durante as Festas Populares, revertendo assim o valor para 

cada entidade; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Deslocou-se com o Sr. Presidente da Junta de Freguesia à Associação de Moradores 

dos Redondos, à Associação de Amigos do Pinhal do General e ao Coral Polifónico de 

Fernão Ferro onde decorriam os preparativos para as festas de final de ano; -------------- 

O Vogal Aniceto Correia, informou que: --------------------------------------------------------------- 

Esteve presente no Workshop organizado pela C.A.A.JU – Comissão de Apoio às 

Atividades Juvenis, na confeção do Bolo do Caco e da espetada da Madeira, com o 

objetivo e sob proposta da Junta de Freguesia, de ser o movimento associativo a 

assegurar esta atividade durante as Festas Populares, revertendo assim o valor para 

cada entidade; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO DOIS - PESSOAL -------------------------------------------------------------------------------- 

a)João Marques Gonçalves – Análise do processo de licença sem vencimento ---- 

O Executivo deliberou por unanimidade e após análise indeferir este pedido de licença 

sem vencimento ao funcionário João Marques Gonçalves, o qual se deveria ter 

apresentado ao serviço no dia 2/01/2014, não o tendo feito até ao dia de hoje. 

Cumpridos os prazos em vigor serão acionados os procedimentos legais e 

disciplinares. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - ORGANOGRAMA DAS SUBUNIDADES ORGÂNICAS DA JUNTA 

DE FREGUESIA --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou fazer a reorganização dos serviços da Junta de Freguesia 

(Subunidades Orgânicas) com a consequente definição de funções de cada 

trabalhador. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUATRO - MERCADO MUNICIPAL-------------------------------------------------------- 

a)Proposta dos Concessionários --------------------------------------------------------------------- 
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b)Análise às condições em que está colocada a caixa multibanco ----------------------- 

c)Instaléctrica – Relatório de vistoria de inverno 2013 ---------------------------------------- 

a)O Executivo tomou conhecimento da proposta apresentada pelos concessionários do 

Mercado Municipal de Fernão Ferro e deliberou agendar uma reunião, para análise e 

discussão das mesmas, para o próximo dia catorze do corrente mês, a realizar no 

auditório da Junta de Freguesia pelas 20 horas. ---------------------------------------------------- 

b)O Executivo fez uma análise às condições em que está colocada a caixa multibanco 

no Mercado Municipal e vai informar-se sobre a possibilidade de se fazer um seguro 

que venha a cobrir eventuais prejuízos. --------------------------------------------------------------- 

c)O Executivo vai solicitar orçamentos para corrigir as pequenas anomalias elétricas 

existentes no Mercado Municipal. ----------------------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO - ANÁLISE REFERENTE AO PAGAMENTO DE QUOTAS À ANAFRE 

O Executivo deliberou aguardar que a Associação Nacional de Freguesias informe a 

Junta de Freguesia, sobre o valor a pagar em quotas para o ano de 2014. ----------------- 

PONTO SEIS - PROPOSTA PARA VENDA EM HASTA PÚBLICA DA VIATURA “ 

MINI BUS” ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente proceder à 

venda em hasta pública da viatura “Mini bus”, pelo valor base de licitação mínimo de 

dez mil euros, valor equivalente a viaturas similares à venda no mercado. ------------------ 

PONTO SETE - REANÁLISE AO CONTRATO COM A XETCOPI REFERENTE À 

MANUTENÇÃO DA MÁQUINA XEROX -------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade reanalisar e manter o contrato com a Xetcopi, 

em virtude de ficar menos oneroso a longo prazo.-------------------------------------------------- 

PONTO OITO - ATIVAÇÃO DA PROPOSTA PARA MEDICINA NO TRABALHO, 

SEGURANÇA E HIGIENE À EMPRESA CENTRO-K --------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade dar seguimento à deliberação tomada em 

reunião anterior, para assinar o contrato com a empresa Centro–K para a 

implementação dos serviços de Medicina no Trabalho, Segurança e Higiene para os 

trabalhadores da Junta de Freguesia. ------------------------------------------------------------------ 

PONTO NOVE - PROPOSTA PARA AQUISIÇÃO DE UMA CADEIRA DE RODAS 

COM CARACTERÍSTICAS ESPECÍFICAS ---------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, adquirir uma 

cadeira de rodas de características específicas para um freguês bi-amputado à 

Farmácia Nurei, pelo valor de €335,00 (trezentos e trinta e cinco euros) com iva 

incluído à taxa legal em vigor. ---------------------------------------------------------------------------- 

PONTO DEZ - CARLOS ALBERTO SOUSA PEREIRA – Pedido de subsídio de 

reintegração -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade solicitar ao requerente que faça prova dos dois 

requisitos legais necessários para este pedido de reintegração, sendo o mais pertinente 

o de fazer prova de que não foram contabilizados os anos de tempo de serviço em que 

esteve a tempo inteiro, considerados para os efeitos de aposentação. Em simultâneo 

iremos informar a Direção Geral Autarquias Locais deste pedido de reintegração. -------- 

PONTO ONZE - ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE DEFICIENTES – Entrega de 

documentação ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento da entrega de cópia da declaração da segurança 

Social, de que a Associação Portuguesa de Deficientes tem a sua situação 

regularizada com esta entidade.-------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO DOZE - DELEGAÇÃO DISTRITAL DE SETÚBAL DA ANAFRE – Moção “Em 

defesa das Freguesias” ---------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento da moção “Em defesa das Freguesias”, aprovada na 

Assembleia de Freguesia de S. Sebastião. ----------------------------------------------------------- 

PONTO TREZE - GRUPO PARLAMENTAR PCP – Pergunta do PCP e resposta do 

Governo sobre o funcionamento do serviço de oncologia do centro hospitalar 

Barreiro/Montijo --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento da pergunta colocada pelo PCP e da resposta do 

Governo sobre o funcionamento do serviço de oncologia do centro hospitalar 

Barreiro/Montijo. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO CATORZE - CÂMARA MUNICIPAL DO SEIXAL – Ata da reunião de 

coordenação com a Junta de Freguesia de Fernão Ferro ------------------------------------ 

O Executivo tomou conhecimento da ata da reunião de coordenação com a Câmara 

Municipal do Seixal. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUINZE - CERCIZIMBRA – Protocolo para realização de estágio 

profissional---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade, deferir este pedido de estágio por não existir 

inconveniência operacional nem aumento de custos para os serviços da Junta de 

Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO DEZASSEIS – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE FREGUESIAS – Pedido de 

colocação de sonda para monotorização do sinal de TDT ---------------------------------- 

O Executivo deliberou solicitar mais informações sobre este pedido. ------------------------- 

PONTO DEZASSETE - Proposta para a aquisição de mesa e bancos para jardim--- 

O Executivo deliberou e por proposta do Sr. Presidente, aceitar a proposta da empresa 

Pefirmana, para aquisição de uma mesa e dois bancos para serem colocados num 

espaço de lazer na rua Gil Vicente, pelo valor total de €578,10 (quinhentos e setenta e 

oito euros e dez cêntimos) com iva incluído à taxa legal em vigor. ----------------------------- 

PONTO DEZOITO- Modelo oficial para Marcação/Alteração de Férias ------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade a aprovação do Modelo 4/2010 com as 

alterações produzidas em 7/1/2014 para marcação/alteração de férias pelos 

trabalhadores da Junta de Freguesia. ------------------------------------------------------------------ 

PONTO DEZANOVE – Proposta para obras de beneficiação do refeitório dos 

Serviços Operacionais da Junta de Freguesia---------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, aceitar a 

proposta da empresa João Tomás, para a aquisição de uma cozinha com lava-loiça e 

bancada em granito, pelo valor de €1150,00 (mil cento e cinquenta euros) mais iva à 

taxa legal em vigor.------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sem mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião às vinte e três horas e 
trinta minutos, cuja minuta da ata já havia sido aprovada, na sequência da qual foi 
lavrada a presente ata que depois de lida será assinada pelos membros do Executivo.-- 
 

 

 
O Executivo da Junta de Freguesia 

 


